

## 18

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

### **Wie geht es für Betroffene der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und Syrien weiter?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Angehörige von Betroffenen des Erdbebens hatten bei den zuständigen Stellen in Bremen und Bremerhaven eine Verpflichtungserklärung abgegeben, um ihre Familienmitglieder vorübergehend nach Deutschland holen zu können?
2. Wie viele Betroffene der Erdbebenkatastrophe halten sich nach Ablauf der vorübergehenden Befreiung vom Erfordernis eines Aufenthaltstitels am 6. August weiterhin in Bremen oder Bremerhaven auf, wie alt sind diese Menschen und welchen Aufenthaltsstatus haben sie?
3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, Menschen, denen eine sichere Rückkehr in ihre Heimatregion noch nicht möglich ist, weiterhin einen legalen Aufenthalt zu ermöglichen?

Sahhanim Görgü-Philipp, Dr. Henrike Müller  
und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen